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本报讯 昨日，市政协召开十三届五次常
委会议，听取政府工作报告起草情况说
明，研究市政协十三届二次会议有关事
宜。会议决定，市政协十三届二次会议
于本月 19 日至 23 日召开。市委副书记、
市政协主席王璋出席会议并讲话。

市 政 协 副 主 席 张 建 国 、朱 专 兴 、
张冬平、李新有、张民服、崔凡、李玉辉、
吴晓君、王顺生、薛景霞，秘书长陈松林
参加会议。

会议听取了市政协秘书长关于市政
协十三届二次会议筹备情况的汇报，听

取了市政府关于政府工作报告起草情况
的说明，听取了市政协各专门委员会
2014年工作情况报告。

会议审议通过了政协郑州市第十三
届委员会常务委员会关于召开市政协十
三届二次会议的决定，审议通过了市政
协十三届二次会议议程（草案）、日程，审
议通过了政协郑州市第十三届委员会常
务委员会工作报告和政协郑州市第十三
届委员会常务委员会关于十三届一次会
议以来提案工作情况的报告，审议通过
了政协郑州市第十三届委员会常务委员

会关于推举常委会工作报告报告人和提
案工作情况报告报告人的决定，审议通
过了市政协十三届二次会议委员分组办
法等有关事项。常委们还讨论了政府工
作报告（征求意见稿）。

王璋要求，全市各级政协组织、广大
政协委员和政协工作者要认真学习党的
十八大和十八届三中、四中全会精神、中
央经济工作会议精神及近期省、市一系
列重要会议精神，深刻认识我国经济发
展新常态，把学习成效转化为分析和解
决问题的实际能力，转化为做好政协工

作的过硬本领。要组织召开好市政协十
三届二次会议，力争把此次会议开成一
个团结民主、凝聚人心、务实高效、简朴
隆重的大会；扎实筹备好乙未年黄帝故
里拜祖大典，进一步提升拜祖大典的亲
和力、吸引力和影响力；客观开展好政协
委员履职考评，努力做到实、细、准。同
时，要精心谋划好市政协 2015 年各项工
作，统筹组织好岁末年初相关活动，为加
快推进以航空港实验区为统揽的郑州都
市区建设做出新贡献。
郑州晚报记者 李爱琴

《方案》提出，将重点完善城乡养
老、基本医疗保险等社会保险的转移
接续制度，扩大城镇基本公共服务领域
面向社会资本开放的领域，加强就业、
社会保险、社会服务、医疗卫生、人口计
划生育、住房保障、文化体育等信息系
统建设，利用信息技术提高公共服务效
率，创新服务模式，实现便民服务。

重点完善城乡养老、
医保等的转移接续制

市政协十三届二次会议本月19日至23日召开

我省优化公路超限站布局
新增设6个高速公路
省界超限检测站
黄河桥两端
将设超限检测站

本报讯 优化现有 166 个公路
超限检测站布局，增设 6 个高速公
路省界超限检测站……我省公路
超限检测站设置将有新变化。记
者昨日获悉，省政府办公厅近日印
发通知，正式公布《河南省公路超
限检测站布局调整方案》。

根据方案，我省将对现有的国
省干线公路 145 个超限检测站（含
黄河公路大桥），按照总量不变原
则，保留 110 个。需要调整的 40 个
站中，因路段改线、城市建设规模
扩大、布局不合理等导致不能有效
发挥治超作用的 15 个站将在 2015
年6月底前完成迁移，剩余的25个站
在2015年年底前完成迁移。对黄河
桥两端原则上将分别设置超限检测
站，其中郑州黄河公铁两用桥将在南
岸收费站入口处设超限检测点，北岸
因公路条件限制实施流动检测；黄
河浮桥将以流动治超为主。

高速公路方面，在省界收费站
入口设置超限检测站，将采取港湾
式形式建设。省政府明令，结合我
省部分路段改扩建情况，力争2015
年 6 月底前完善保留的 5 个站，
2015 年年底前将城区周边的 11 个
站调整到省界入口，“十三五”期间
完成新增6个站的建设任务。

据悉，全省公路超限检测站布
局优化调整后，将可基本覆盖全省
煤炭、钢材、沙石等大宗货物源头
地，超限检测站网络以30公里为半
径覆盖率将达到90%以上。

记者昨日获悉，省政府办公厅近日正式印发《稳步推进城镇基本公共服
务常住人口全覆盖工作方案》，首次明确提出“稳步推进城镇基本公共
服务常住人口全覆盖”的目标任务，并出台具体举措保障农业转移人口
公平享受城镇基本公共服务，全力助推农业转移人口“市民化”。
郑州晚报记者 裴蕾

到 2016 年，我省将实现城镇常
住人口全部享有就业、教育、住房保
障等基本公共服务。到 2020 年，将
基本建立与全面建成小康社会相适
应的新型户籍制度，促进有能力在城

镇稳定就业和生活的常住人口有序
落户；全面实施居住证制度，居住证
持有人享有公共服务范围稳步扩大；
基本公共服务体系比较健全，基本按
照常住人口配置公共服务资源。

我省提出，将进一步调整户口迁
移政策，统一城乡户口登记制度，建
立与全面建成小康社会相适应，有
效支撑社会管理和公共服务。将全
面放开建制镇和小城市落户限制，
进一步放开中等城市落户限制，有
序放开大城市落户限制，合理确定
省会城市落户条件，促进有能力在
城镇稳定就业的人员进城落户。

重点解决一批已进城就业定
居农业转移人口落户问题，成建制
转户一批城中村居民，有序转移一
批农村富余劳动力，到 2020 年将努
力实现 1100 万左右农业转移人口
和其他常住人口在城镇落户。

我省强调，不得以退出土地承包
经营权、宅基地使用权、集体收益分配
权作为农民进城落户的条件。

“全面实施居住证制度”，具体怎
么做？我省提出，将明确居住证申领
的范围和条件，推动城镇基本公共服
务逐级赋权。居住证持有人将享有与
当地户籍人口同等的劳动就业、基本
公共教育、基本医疗卫生服务、计划生
育服务、公共文化服务、证照办理服务
等权利；同时，以连续居住年限和参加
社会保险年限等为条件，将逐步享有
与当地户籍人口同等的中等职业教育
资助、就业扶持、住房保障、养老服务、
社会福利、社会救助等权利。

明年，城镇常住人口全部享有基本公共服务

2020年，1100万农业转移人口等落户城镇

居住证年限
与享有城镇公共服务“挂钩”


